

VILLETTE-LÈS-ARBOIS Emission télévisée "La cuisine des grands-mères". Marie-Hélène Treuvey transmet son savoir-faire sous l'œil des caméras

JACKY MILLET

Pour la Percée du vin jaune en Arbois en février 2011, Marie-Hélène Treuvey a reçu dans son grife, à la demande de son neveu Gérémy Morin, ses collègues de la télé-vision. Le réalisateur Raphaël Audaire a découvert les richesses de la région et en a apprécié l'accueil. Partout en France, il part à la recherche de ces mamies cuisinières qui prennent un plaisir immense et nécessaire à transmettre leur savoir-faire et leurs petits secrets gourmands aux enfants; pour que la tradition ne s'arrête pas avec elles. Pour la deuxième année, il effectue un tour de France des régions pour l'émission "La cuisine des grands-mères" qui passera à l'autonne sur "Cuisine +". Il a sollicité Marie-Hélène Treuvey qui a accepté de participer. Dimanche 10 juin, la cuisine de Mme Treuvey s'est donc transformée en plateau télé pour réaliser avec petits-neveux, Delvina, Nicky et Méhinda, une recette de truites sauce à l'oseille et des petits gâteaux aux noix.



La cuisine de Marie-Hélène Treuvey est transformée en studio.

L'équipe de tournage est d'abord allée aux Planches-près-Arbois; à la pisciculture des Grottes, chez Roland Gaillard. De retour à Villette, Marie-Hélène Treuvey a d'abord préparé, avec la participation très active des enfants, des petits gâteaux aux noix

qu'elle appelle "bouchons aux noix de Villette". Puis, ils ont cueilli l'oseille dans son potager pour réaliser la sauce en accompagnement des truites au vin d'Arbois, cuites au four. Une superbe journée de découverte pour les enfants. ■

Chorégraphies en dix-huit scènes

Les adhérents des ateliers gymniques de la MJC d'Arbois se sont produits en public.

La salle des fêtes était comble (quelque 200 personnes) à l'occasion du gala de danse offert par la Maison des jeunes et de la culture d'Arbois. Toutes les activités gymniques des ateliers de la MJC y étaient montrées : baby-gym, danse moderne... Les jeunes

ont présenté leurs chorégraphies durant toute l'année, tout au long des 18 scènes en deux parties, entrecoupées par un entracte de 30 mn, le temps de se désaltérer à la buvette et de croquer un morceau de gâteau. Tous, petits et grands, ont appré-

cié ces démonstrations empreintes de dynamisme, de grâce, d'originalité. En clôture à cette belle soirée de gala avait lieu le tirage au sort des tickets d'entrée (tombola gratuite). Le président de la MJC Robert Silvert se déclarait très satisfait de cette soirée et

de l'accueil de la municipalité de

Villette dans cette salle idéale pour un tel spectacle. Il exprime son contentement en direction des dames qui ont participé aux danses, entraînées par le dynamisme de Marie-Jeanne Zonchello, depuis 20 ans à la MJC. ■



Duchêne Charpentes - Vaudans

Un toit, c'est tout un "pan de vie".

Dans la continuité du travail de communication souhaité et entrepris depuis 2009 par le gérant **Laurent QUANTIN**, le site internet de **DUCHÈNE CHARPENTES** a vu le jour le 8 juin 2012, sous le nom de domaine :

www.charpentes-duchene.com.

« Il était nécessaire, dans ces périodes difficiles, de dépasser l'image de l'entreprise, comme nous l'avons fait depuis notre reprise en 2009, tout en marquant notre différence avec le passé, mais en pérennisant le savoir-faire ».

Laurent QUANTIN, a donc choisi une présentation du site qui se veut traditionnelle, esthétique, et simple, dans laquelle les visiteurs pourront naviguer sur les onglets « **entreprise** », « **activités** », « **matériaux** », qui eux-mêmes se déclinent sur d'autres rubriques.

« Nous espérons que le site sera une réelle vitrine de notre travail et donnera l'envie à de nouveaux clients de nous accorder leur confiance, à nos clients de nous rester fidèles, et à de nouveaux collaborateurs de nous rejoindre, car nous sommes toujours à la recherche de professionnels de la charpente Couverture ».

En effet, l'entreprise recrute un charpentier, couvreur, ayant déjà une première expérience dans la charpente-couverture, et en particulier dans la rénovation, qui compose 80% des chantiers. Laurent QUANTIN, souhaite intégrer une personne qui saura faire sa place parmi l'équipe actuelle, tout en apportant sa connaissance et son savoir-faire.

Contact : Laurent QUANTIN - 03 84 66 06 23

Charpentesduchene@orange.fr

www.charpentes-duchene.com, espace recrutement.



Charpentes traditionnelles

Charpente - Couverture - Zinguerie
Aménagement de Combles
DUCHÈNE CHARPENTES
12 Grande Rue - 99600 VAUDANS

À l'agenda

► **ARBOIS, TERRE D'EMPILOIS**
Rencontre entre tous les intéressés en vue de changer sur l'amélioration des animations proposées, sur la création d'animations qui n'existent pas encore, sur les souhaits ou implications de tous. Rendez-vous à la salle du conseil de la mairie ce jeudi 28 juin à 14 h.

► **GROUPE SCOLAIRE SAINT-JUST**
C'est à la fête vendredi 29 juin. Jeux à partir de 17 h. Menu adultes 12 euros; menu enfants 5 euros.

► **SORTIE PAPILLONS**

Le public est invité à venir découvrir les papillons de jour des pelouses sèches et des forêts du premier plateau dans le site Natura 2000 de la reculée des Planches, ce samedi 30 juin de 14 h 30 à 17 h. La sortie sera animée par Pascal Collin, chargé de mission environnement de la communauté de communes et Luc Bettinelli, membre de l'office pour les insectes et leur environnement. Rendez-vous à 14 h 30 au chalet de la Société mycologique, route forestière du Pré des Noyers. Inscriptions obligatoires auprès de Pascal Collin, tél. 03 84 66 24 17.

► **CAUSERIE DE ROGER GIBBY**
Le thème "La ligne de démarcation côté Pupillin" sera abordé ce samedi 30 juin. Promenade avec départ de la mairie d'Arbois à 11 h.

► **NEUVAINES DE L'ÉRAMITAGE**
La traditionnelle Neuvaine de l'Éramitage, qui a débuté le 23 juin, sera clôturée le dimanche 1 juillet à 9 h 30 par la traditionnelle messe à Saint-Just suivie, vers 10 h 30 de l'habituel pot de l'amitié sur le parvis de l'église qui réunit les fidèles.

ARBOIS Les catéchumènes en promenade



Les enfants à l'abbaye d'Acey.

Les enfants du catéchisme de la paroisse Notre Dame de l'Éramitage, encadrés par Christiane Jeunet, ont passé une belle journée à l'abbaye d'Acey où ils ont été accueillis chaleureusement par les frères. Les enfants ont su garder le silence au moment de l'office et ont été félicités par le Père Daniel. Une journée joyeuse et priante qui a fait la joie des catéchistes et des parents qui les accompagnaient.

Fête africaine ce samedi 30 juin

Le comité de jumelage d'Arbois et du canton, présidé par Bernard Lambert, prépare sa deuxième fête africaine qui aura lieu ce samedi 30 juin de 14 h 30 à 22 h au square Sarret de Crozon (avec possibilité de repli à la salle omnisports en cas de mauvais temps). Des stands vont être installés, autour desquels se produiront des concerts du groupe Wulwa et de l'école municipale de musique. Après le tirage de la tombola vers 17 h 30, un repas africain sera proposé à partir de 19 h 30 au prix de 10 euros pour les adultes et de 5 euros pour les enfants. Ces repas peuvent être réservés auprès de Jostane Léger, tél. 06 76 44 08 06. La recette de cette manifestation est destinée à aider au développement de la ville africaine de Douroula (Bukina Faso), l'une des jumelles d'Arbois. En parallèle, le service culturel municipal a mis en place, dans le hall de la mairie, une exposition culturelle et artisanale intitulée "Au cœur de l'Afrique noire", qui est visible jusqu'au dimanche 1^{er} juillet.

Les cercles culinaires fort appréciés



Cours de cuisine, un vendredi soir.

Les cercles culinaires attirent toujours plus de monde. Les cours de cuisine pour adultes dispensés le vendredi soir par les trois formateurs du lycée Friant de Poligny (Patrick Bellin, Jean-Paul Leblond et François Manhaeve) sont très appréciés des participants puisque cette année le Greta a enregistré 207 participants. Vingt-cinq ateliers ont été réalisés avec des thèmes très appréciés. La collaboration entre le Greta de Dole-Revermont et le lycée Friant de Poligny sera donc reconduite pour l'année 2012/2013. De nouveaux thèmes seront proposés aux participants comme concevoir un apéritif dînatoire, préparer différents terrines ou recevoir à l'improviste...

► Informations complémentaires auprès de Christine Humbiot ou de Florence Roux au 03 84 82 55 18 (Greta de Dole-Revermont).

MESNAV

Une quinguette a clos "Jura Grain de Folie"

La grande fête collective "Jura Grains de Folie", le premier festival du vignoble jurassien s'est poursuivie pour sa troisième journée dans le nord du vignoble. Cette journée s'est traduite en pays d'Arbois par des jeux divers, des dégustations... Elle s'est terminée à la salle des fêtes de Mesnay par une festivoité au programme de laquelle figuraient une dégustation de vins, une morchifette géante préparée par l'Amicale des cuisiniers du Jura. Enfin, une quinguette était animée par les huit vignerons-musiciens de l'orchestre "Lâche-moi la grappe".

La Voix du Jura 28/06/12